
Requerimento Nº 40/2024

CONSIDERANDO que, há pontos de ônibus ainda não identificados por todo 
município.

CONSIDERANDO que, o fato citado está causando transtornos e atrasos para os 
utilizadores do serviço de transporte público em diversas linhas.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie à EMPRESA 
EXPRESSO PLANALTO, no sentido de que se providencie, em caráter de urgência, marcações 
e identificações dos pontos de ônibus, como painel, para melhor utilização por parte dos 
passageiros e eficácia no oferecimento do serviço em todos os bairros deste município.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 26 de fevereiro de 2024.

DIEGO GUSMÃO SILVA
Vereador
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